

## Lancement du 6<sup>e</sup> cycle d'évaluation du GIEC

## Dossier de la rédaction de H2O May 2016

Ã€ l'issue de

la 43<sup>e</sup> Assemblée plénière du GIEC, organisée à Nairobi (Kenya) du 11 au 13 avril, le Groupe d'experts intergouvernemental sur l'évolution du climat a engagé les travaux du 6<sup>e</sup> rapport d'évaluation. L'Assemblée plénière du GIEC a décidé de produire trois rapports spéciaux au cours de ce 6<sup>e</sup> cycle :

en 2018, un Rapport Spécial sur l'impact d'un réchauffement global de 1,5 °C au-dessus des niveaux pré-industriels et sur les trajectoires d'émission de gaz à effet de serre correspondantes. Ce rapport répondra à une demande de la COP21 ;

un Rapport Spécial sur les liens entre le changement climatique, les océans et la cryosphère ;

un troisième Rapport Spécial traitera des liens entre le changement climatique, la désertification, la dégradation des terres, la gestion durable des terres, la sécurité alimentaire, et les flux de gaz à effet de serre dans les écosystèmes terrestres.

Enfin,  
l'Assemblée plénière s'est engagée à traiter en profondeur la question des villes et à produire un Rapport Spécial sur les villes au cours du prochain cycle.

GIEC